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令和６年第４回定例会一般質問 

 

質問日 質問順 質問者 

１２月４日（水） 

１ ３番  高 野 辰 代 

２ ４番  佐 藤 昭 生 

３ 12番  赤 峰 映 洋 

４ 16番  衞 藤 竜 哉 

１２月５日（木） 

１ ５番  春 野 慶 司 

２ ７番  後 藤 雅 克 

３ ６番  原 田 健 蔵 

４ １番  川 野 辰 徳 

１２月６日（金） 

１ ９番  吉 藤 里 美 

２ ８番  嶺   英 治  

３ 10番  穴 見 眞 児 
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令和６年第４回定例会一般質問 

12月４日（水） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

１ ３番 

高野 辰代 

１．障がいのある人もない人も心豊かに暮

らせる豊後大野市の取組について 

（１）豊後大野市の障がい者の人数と合理

的配慮についての取組について 

（２）豊後大野市手話言語条例制定後の取

組について 

（３）意思疎通が困難な人への「やさしい

日本語」の普及について 

 

市長  

２．本市の救急搬送等について 

（１）10月から「大分消防指令センター」

が本格稼働したが、通報等の状況について

伺う 

（２）救急車を利用せずに、家族で搬送で

きる場合の、搬送先についての情報提供の

状況は 

（３）AED が一般に解禁されて 20 年経過

したが、市内の設置状況と活用実績につい

て伺う 

（４）救急講習の開催状況について 

 

市長  

３．豊後大野市で学ぶ若者の姿を絶やさな

い取組について 

 

市長  
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12月４日（水） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

２ ４番 

佐藤 昭生 

１．地籍調査について 

（１）豊後大野市の進捗状況 

（２）地籍測量の効率化について 

（３）今後の見通し 

 

市長  

２．「健康経営」について 

（１）大分県が認定する「健康経営事業所」

は、市内に何ヶ所あるか 

（２）平成 28年度に経済産業省が創設した

「健康経営優良法人」は市内に何ヶ所ある

か 

（３）市として健康経営優良法人認定を申

請し、認定自治体を目指す考えはないか 

 

市長  

３．国の指示権拡大について 

 

市長  
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12月４日（水） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

３ 12番  

赤峰 映洋 

１．豊後大野市民病院について 

（１）豊後大野市民病院が自治体病院

としての責務を果たすための取組につ

いて 

 

市長  

２．基金の運用について 

（１）特定目的基金の運用状況と今後

の見通しについて 

 

市長  
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12月４日（水） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

４ 16番 

衞藤 竜哉 

１．市有財産について 

（１）市有財産の管理について 

（２）今後の進展について 

 

市長  

２．新しい農業施策について 

（１）農業法人の現状と把握につて 

（２）耕作放棄地の現状とこれからの推移

について 

（３）畑地化変換への取組状況について 

（４）米の値段高騰のこれからの影響につ

いて 

 

市長  
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令和６年第４回定例会一般質問 

12月５日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

５ ５番 

春野 慶司 

１.人口減少対策のための企業誘致推進事

業予算の大幅拡充について 

（１）用地の先行取得は可能か 

（２）企業誘致特命係（仮称）を設置して

はいかがか 

（３）電通や博報堂に依頼をして、全国へ

本市の魅力を発信してはいかがか 

 

市長  

２.支障木伐採事業及び防草コンクリート

敷設事業予算の大幅増額について 

（１）支障木伐採事業の決算額は１件 20万

円を上限に 92地区、17,953千円であった。

多くの自治会の要望に応えられるよう予算

を大幅に増額する考えはあるのか 

（２）防草コンクリート敷設事業の予算を

増額するために、市道維持管理事業の予算

を増額する考えはあるのか 

 

市長  

３.直近の新型コロナウイルス対策につい

て 

（１）近隣自治体ではワクチンの案内文書

（高齢者を含む）は送っていないが、本市

も同様か 

（２）近隣自治体ではコロナの扱いはイン

フルエンザなどの他の感染症と同列の扱い

とお聞きしたが、本市も同様か 

（３）ワクチン接種の自己負担が２千円な

のは高齢者だけと認識しているが、接種希

望者が５類以前に比べ大幅に減少している

ことを考えれば、年齢制限をしなくても、

それほどの財政負担にはならないのではな

いか 

 

市長  
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４.残骨灰の売渡しにかかる一般競争入札

の導入について 

（１）今日現時点で導入されていないのは、

よほどの難しい理由があるのか 

 

市長  
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12月５日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

６ ７番 

後藤 雅克 

１．第３次豊後大野市総合計画策定等につ

いて 

（１）第３次豊後大野市総合計画策定に向

けての考え方について 

（２）第２期豊後大野市まち・ひと・しごと

総合戦略等 2025年で終了する計画やビジョ

ン等が見られるが、今後の策定計画につい

て 

 

市長  

２．観光・イベントについて 

（１）観光振興ビジョンの今後について 

（２）各種イベントの本市の関わりについ

て 

（３）観光・イベントのＰＲをはじめとする

誘客対策について 

（４）豊後大野市観光協会との連携につい

て 

 

市長  

３．本市における各種ハラスメントについ

て 

（１）本市における各種ハラスメントの実

態と対策について 

（２）特にカスタマーハラスメントの対策

について 

 

市長  
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12月５日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

７ ６番 

原田 健蔵 

１．高齢者サービスについて 

（１）本市における高齢者世帯の現状

について 

（２）高齢者等終身サポート事業につ

いて 

（３）一人暮らし高齢者見守りサポー

ト制度の導入について 

（４）おくやみワンストップ窓口につ

いて 

 

市長  

２．南海トラフ地震対策について 

（１）避難所における仮設トイレ対策

について 

（２）避難所設営と運営手順について 

（３）避難所における災害関連死防止

対策について 

 

市長  
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12月５日（木） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

８ １番 

川野 辰徳 

１．豊後大野市民病院について 

（１）令和３年、胆のうがんにより患者が

死亡。適切な検査をしなかったため、医療

過誤として遺族に 1,200 万円が支払われ

た。議会承認済。厚生労働省令に定められ

ている医療事故調査・支援センターにはい

つ報告したのか 

（２）事故調査委員会は機能したのか。ま

た内部の調査はしたのか。外部の委託調査

はしたのか。その結果はどのような内容で

まとめられたか 

（３）議会には詳しい事故内容を報告した

のか 

（４）行政処分について、厚生労働省の指

針では「医療事故に対する行政処分は、委

員会とは別の組織で行う」とある。この行

政処分に対する委員会は開催されたのか。

1,200 万円は満額の和解か。訴額はいくら

か 

（５）再発防止策はどの ように規定等を

したのか 

（６）求償権行使はするのか 

（７）この一連の流れは全て、川野市長に

報告が上がっているのか。市長もご存知か 

 

市長  

２．悪臭問題について 

（１）三重原の養豚業者が一社になって約

２年が経ち、検査や調査等は実施している

のか 

 

市長  

３．豊後大野市図書館について 

（１）12 月 28 日と１月４日を開館してい

ただけるか 

 

 

市長  
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（２）本年３月の一般質問で前社会教育課

長からアンケートを取り、検討するとの説

明があったが、実施したのか。いつしたの

か 

 

４．市長の交際費について 

（１）市長の名刺は作成しているのか。あ

ればどのような処理をしているのか。公費

で負担しているのか。公費の負担であれば

どのような科目で処理しているのか。それ

をホームページで確認することができるの

か 

（２）市長の公的な訪問で、手土産や会費

の負担が発生することはあるのか 

 

市長  

５．ネパール出張について 

（１）ネパール出張の成果について伺う 

 

市長  

６．職員の定着率について 

（１）平成 31 年４日１日付で採用された職員の

数を伺う 

（２）平成 31年４日１日付で採用された職

員が今現在何名在籍しているのか 

 

市長 
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令和６年第４回定例会一般質問 

12月６日（金） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

９ ９番 

吉藤 里美 

１．農地の利用について 

（１）農地のマッチングについて 

（２）農地の大区画化について 

 

市長  

２．市道の維持管理について 

（１）市が実施している草刈り作業の委託

について 

（２）市民グループや団体を道路愛護作業

補助金の対象にできないか 

 

市長 

 

 

３．市民の歯と口の健康づくりについて 

（１）現在、成人を対象とした歯科健診の

状況と課題について 

（２）今後の取組について 

 

市長  
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12月６日（金） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

10 ８番 

嶺 英治 

１．災害対策本部について 

（１）令和６年中の災害対策本部の設置状

況（訓練含む）について 

（２）設置中の市民への主だった対応につ

いて 

（３）設置後の課題等の把握について 

 

市長  

２．放課後の児童・生徒の過ごし方につい

て 

（１）放課後児童クラブの需給量について 

（２）放課後等デイサービスの需給量につ

いて 

 

市長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



豊後大野市 HP 版 

14 

 

12月６日（金） 

順位 質問者 質問の要旨 
答 弁 を 

求めた者 
答弁者 

11 10番 

穴見 眞児 

１．地域の環境問題について 

（１）市内に臭気等の環境問題はあるのか

伺う 

（２）今後、行政として協議会とどのよう

に係わっていくのか伺う 

 

市長  

２．市営住宅の管理運営について 

（１）市営住宅の戸数と管理状況につい

て、空き家も含めて伺う 

（２）市営住宅の削減の計画があれば、今

後の取組について伺う 

 

市長  

３．水道事業について 

（１）上水道の給水区域について、設定の

方法を伺う 

（２）現在の飲料水水道設備に対する補助

金制度について伺う 

（３）今後の取組として、給水区域の中に

ある個人又は共同所有する飲料用の水道設

備に対する補助は考えられないか伺う 

 

市長  

 

 

 

 

 


